

Maler-Alarm

Weil es mal wieder dauerte mit den beantragten Zuschüssen wurden Schüler und Lehrer des Corvey Gymnasiums in dieser Woche selbst tätig. Unter anderem mit Pinsel und Harke machten sie sich an die Verschönerung ihrer Schule und der dazu gehörigen Außenanlagen. Gemeinsam wurden die Klassenräume frisch gestrichen – farblich gestaltet wie von den Schülern gewünscht. Aber auch draußen wurden reichlich geackert. Pflanzen und Blumen wurden gesetzt, Unkraut und alte Büsche herausgerupft. Parallel konnten in Kooperation mit dem Förderverein „Das macht Schule“ und der Firma Tesa neue Computer angeschafft werden. „Diese Aktion stärkt den Zusammenhalt der Schüler unglaublich“, sagte Lehrerin Konstanze Trowitz.



BERTOLD FABRICIUS

Spaß am Verschönern hatten diese drei Schüler vom Corvey-Gymnasium